VOCAB PACK: YEAR 5
	UNIT 5 
	
	

	Des fêtes et des festivals
	
	

	
	
	

	Le combien sommes-nous ?
	What’s the date ?
	http://quizlet.com/set/260571/


	Nous sommes le 2 mai
	It’s the 2nd of May
	

	Quelle est la date aujourd’hui?
	What’s the date today ?
	

	C’est le trente août
	It’s the 30th of August
	

	C’est quand le concert?
	When’s the concert?
	

	C’est quand le match?
	When’s the match?
	

	C’est le premier juin
	It’s the first of June
	

	C’est quand ton anniversaire?
	When’s your birthday?
	

	Quelle est la date de ton anniversaire?
	When’s your birthday?
	

	Mon anniversaire c’est le..
	My birthday is the..
	

	
	
	

	janvier
	January
	http://quizlet.com/set/260572/

	février
	February
	

	mars
	March
	

	avril
	April
	

	mai
	May 
	

	juin
	June
	

	juillet
	July
	

	août
	August
	

	septembre
	September
	

	octobre
	October
	

	novembre
	November
	

	décembre
	December
	

	
	
	

	NB. In French you don’t write the months with a capital letter. 
	
	

	
	
	

	Le jour de l’An
	New Year’s Day
	http://quizlet.com/set/260573/

	La Fête Nationale
	Bastille Day (14th July)
	

	Pâques
	Easter
	

	Noël
	Christmas
	

	Mardi Gras
	Shrove Tuesday
	

	
	
	

	Bonne année
	Happy New Year
	

	Joyeuses Pâques
	Happy Easter
	

	Joyeux Noël
	Happy Christmas
	

	Bon anniversaire
	Happy Birthday
	

	Bonne fête
	Best wishes on your Saint’s day etc
	

	
	
	

	Voici un petit cadeau pour toi / vous
	Here is a little present for you.
	

	C’est très gentil
	That’s very kind of you.
	

	Merci beaucoup
	Thank you very much
	

	De rien
	It’s nothing
	

	Qu’est-ce qu’on t’a offert ?
	What were you given ?
	

	On m’a offert des vêtements
	I was given clothes
	

	
	
	

	Les vêtements
	Clothes
	http://quizlet.com/set/260574/

	Les baskets (f)
	Trainers
	

	Une casquette
	A cap
	

	Les chaussettes (f)
	Socks
	

	Les chaussures (f)
	Shoes
	

	Une cravate
	A tie
	

	Un jogging
	Tracksuit bottoms
	

	Une jupe
	A skirt
	

	Un pantalon
	A pair of trousers
	

	Une robe
	A dress
	

	Un short
	A pair of shorts
	

	Un pull
	A jumper
	

	Un T-shirt
	A T-shirt
	

	Une chemise
	A shirt
	

	Un chemisier
	A blouse
	

	Une veste
	A jacket
	

	Un manteau
	A coat
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	UNIT 6 
	
	

	Qu’est-ce que tu fais ?
	
	

	
	
	

	Le temps
	The weather
	http://quizlet.com/set/260575/

	La metéo
	The weather forecast
	

	Il fait beau
	It’s fine
	

	Il fait chaud
	It’s hot
	

	Il fait froid
	It’s cold
	

	Il fait mauvais
	The weather’s bad
	

	Il fait orageux
	It’s stormy
	

	Il fait nuageux
	It ‘s cloudy
	

	Il pleut
	It’s raining
	

	Il neige
	It’s snowing
	

	Il y a du brouillard
	It’s foggy
	

	Il y a du soleil
	It’s sunny
	

	Il y a du vent
	It’s windy
	

	Le ciel
	The sky
	

	Le ciel est bleu
	The sky is blue
	

	
	
	

	à + a town
	In …
	http://quizlet.com/set/260576/

	à Harpenden
	In Harpenden
	

	En + feminine country 
	In…
	

	En France, il fait beau
	In France, it’s fine
	

	Au + masculine country
	In…
	

	Au Japon, il fait froid
	In Japan, it’s cold
	

	
	
	

	Le printemps
	Spring
	

	Au printemps
	In spring
	

	L’été (m)
	Summer
	

	En été
	In summer
	

	L’automne
	Autumn
	

	En automne
	In autumn
	

	L’hiver (m)
	Winter
	

	En hiver
	In winter
	

	
	
	

	Les sports
	Sports
	http://quizlet.com/set/260578/

	Je joue au + sport
	I play
	

	
	
	

	Je joue au badminton
	I play badminton
	

	Je joue au basket
	I play basketball
	

	Je joue au golf
	I play golf
	

	Je joue au hockey
	I play hockey
	

	Je joue au foot
	I play football
	

	Je joue au rugby
	I play rugby
	

	Je joue au tennis
	I play tennis
	

	Je joue au tennis de table / ping pong
	I play table tennis / ping pong
	

	Je joue au volley
	I play volleyball
	

	
	
	

	Qu’est-ce que tu fais ?
	What are you doing ?
	

	Qu’est-ce que tu fais, le weekend, normalement ?
	What do you normally do at weekends ?
	

	Qu’est-ce que tu fais quand il fait mauvais?
	What do you do when the weather is bad ?
	

	Qu’est-ce que tu fais quand il fait chaud?
	What do you do when it is hot ?
	

	Qu’est-ce que tu fais quand il neige?
	What do you do when it snows ?
	

	
	
	

	Je reste à la maison
	I stay at home
	http://quizlet.com/set/260580/

	Je regarde une vidéo / dvd
	I watch a video / dvd
	

	Je regarde un film
	I watch a film
	

	Je regarde la télé(vision)
	I watch tv
	

	J’écoute de la musique
	I listen to music
	

	J’écoute de la radio
	I listen to the radio
	

	Je chante
	I sing
	

	Je danse
	I danse
	

	Je dessine
	I draw
	

	Je range ma chambre
	I tidy my room
	

	Je joue à la console
	I play on the games console
	

	Je joue aux jeux-vidéos
	I play video games
	

	Je travaille
	I work
	

	Je travaille / Je joue sur l’ordinateur
	I work / I play on the computer
	

	Je surfe sur le Net
	I surf the Net
	

	Je regarde mes messages électroniques / mes e-mails.
	I look at my emails
	

	Je tape des messages
	I type messages
	

	Je telephone à un(e) ami(e)
	I phone a friend
	

	Je retrouve mes amis
	I meet up with my friends
	

	Je discute avec mes amis
	I chat with my friends
	

	Je bavarde avec mes amis
	I chat with my friends
	

	
	
	

	On joue aux cartes 
	We play cards
	

	On joue au Monopoly
	We play monopoly
	

	On joue aux jeux électroniques
	We play computer games
	

	
	
	

	Adorer
	To love, to adore
	http://quizlet.com/set/260581/

	Aimer
	To like, to love
	

	Arriver
	To arrive
	

	Chercher
	 To look for
	

	Cliquer
	To click
	

	Détester
	To hate
	

	écouter
	 To listen to
	

	Entrer
	 To enter
	

	Habiter
	To live in
	

	Jouer
	To play
	

	Penser
	To think
	

	Regarder
	To watch, to look at 
	

	Rentrer
	To come back
	

	Rester
	To stay
	

	Surfer
	To surf
	

	Taper 
	To type
	

	Téléphoner
	To phone
	

	Travailler
	To work
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	UNIT 7
	
	

	Une Ville de France
	
	

	
	
	

	Avez-vous
	Do you have
	http://quizlet.com/set/260583/

	S’il vous plaît
	Please
	

	Un dépliant sur la ville
	A leaflet about the town
	

	Une liste des hotels
	A list of hotels
	

	Une brochure
	A brochure
	

	Un plan de la ville
	A map of the town
	

	Avez vous une brochure s’il vous plaît ?
	Do you have a brochure please ?
	

	Est-ce qu’il y a une piscine ici?
	Is there a swimming pool here ?
	

	Qu’est-ce qu’il y a à voir à La Rochelle?
	What is there to see in La Rochelle ?
	

	Qu’est-ce qu’il y a à faire à Paris ?
	What is there to do in Paris ?
	

	
	
	

	Pardon, Monsieur
	Excuse me sir
	

	Pardon Madame
	Excuse me madam
	

	Pardon Mademoiselle
	Excuse me miss
	

	
	
	

	Pour aller
	How do you get to 
	

	Pour aller au parc s’il vous plaît ?
	How do you get to the park please?
	

	Pour aller à la poste s’il vous plaît ?
	How do you get to the post office please ?
	

	Pour aller à l’église s’il vous plaît ?
	How do you get to the church please ?
	

	Pour aller aux magasins s’il vous plaît ?
	How do you get to the shops please ?
	

	Pour aller en ville s’il vous plaît ?
	How do you get to town please ?
	

	
	
	

	Est-ce qu’il y a ?
	Is there ?
	http://quizlet.com/set/260586/

	Près d’ici 
	Near to here
	

	Est-ce qu’il ya un café près d’ici ?
	Is there a café near here ?
	

	Est-ce qu’il y a une banque près d’ici ?
	Is there a bank near here ?
	

	Est-ce qu’il y a des toilettes près d’ici ?
	Are ther some toilets near here ?
	

	C’est loin ?
	Is it far?
	

	
	
	

	C’est à gauche
	It’s on the left
	

	C’est à droite
	It’s on the right
	

	
	
	

	Continuez tout droit
	Go / Continue straight on
	

	Prenez la première (1ère) rue à gauche
	Take the first road on the left
	

	Prenez la deuxième (2ème) rue à droite
	Take the second road on the right
	

	Prenez la troisième (3ème) rue à gauche
	Take the third road on the left
	

	
	
	

	Tournez à gauche
	Turn left
	

	Tournez à droite
	Turn right
	

	
	
	

	C’est tout près
	It’s very near
	

	C’est loin
	It’s a long way (far)
	

	C’est assez loin
	It’s quite a long way
	

	Ce n’est pas loin
	 It’s not far
	

	C’est à 50 mètres
	It’s 50 metres away
	

	
	
	

	Une auberge de jeunesse
	A youth hostel
	http://quizlet.com/set/260587/


	Une banque
	A bank
	

	Une cathédrale
	A cathedral
	

	Un camping
	A campsite
	

	Un collège
	A secondary school
	

	Une école
	A school
	

	Une église
	A church
	

	Une gare
	A train station
	

	Un hôpital
	A hospital
	

	Un  marché
	A market
	

	Un musée
	A museum
	

	Un office de tourisme
	A tourist information office
	

	Un parc
	A park
	

	Un parking
	A car park
	

	Une piscine
	A swimming pool
	

	Une place
	A square
	

	Une poste
	A post office
	

	Un bureau de poste
	A post office
	

	Un restaurant
	A restaurant
	

	Une tour
	A tower
	

	
	
	

	Devant
	In front of
	

	C’est devant l’église
	It’s in front of the church
	

	Derrière
	Behind
	

	C’est derrière l’église
	It’s behind the church
	

	Entre
	Between
	

	C’est entre le cinéma et le café
	It’s between the cinema and the church
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	UNIT 8
	
	

	Une Journée Scolaire
	
	

	
	
	

	Quelle heure est-il ?
	What time is it?
	http://quizlet.com/set/260589/


	
	
	

	Il est une heure
	It’s one o’clock
	

	Il est deux heures
	It’s two o’clock
	

	Il est neuf heures
	It’s nine o’clock
	

	
	
	

	Il est neuf heures cinq
	It’s five past nine
	

	Il est neuf heures dix
	It’s ten past nine 
	

	Il est neuf heures et quart
	It’s quarter past nine
	

	Il est neuf heures vingt
	It’s twenty past nine
	

	Il est neuf heures vingt-cinq
	It’s twenty five past nine
	

	Il est neuf heures et demie
	It’s half past nine
	

	Il est dix heures moins vingt-cinq
	It’s twenty five to ten
	

	Il est dix heures moins vingt
	It’s twenty to ten
	

	Il est dix heures moins le quart
	It’s quarter to ten
	

	Il est dix heures moins dix
	It’s ten to ten
	

	Il est dix heures moins cinq
	It’s five to ten
	

	
	
	

	Il est midi
	It’s midday
	

	Il est minuit
	It’s midnight
	

	Il est midi et demi
	It’s half past midday
	

	Il est minuit et demi
	It’s half past midnight
	

	
	
	

	Le matin
	 The morning
In the morning
	http://quizlet.com/set/260590/


	L’après-midi
	The afternoon
In the afternoon
	

	Le soir
	The evening
In the evening
	

	La nuit
	The night
At night
	

	
	
	

	Une journée typique
	A typical day
	

	Le matin je prends mon petit déjeuner à
	In the morning, I have my breakfast at
	

	Les cours commencent à
	Lessons start at
	

	A midi
	At midday
	

	Je mange à la cantine
	I eat in the canteen
	

	Je mange des sandwichs
	I eat sandwiches
	

	Je mange à la salle à mander
	I eat in the dining room
	

	Je commence mes devoirs à
	I start my homework at…
	

	Le soir, nous mangeons à
	In the evening we eat at…
	

	Je vais au lit à
	I go to bed at …
	

	Je me couche à
	I go to bed at…
	

	
	
	

	Un repas
	Meal
	http://quizlet.com/set/260591/

	Le petit déjeuner
	Breakfast
	

	Le déjeuner
	Lunch
	

	Le goûter
	Afternoon snack
	

	Le dîner
	Dinner
	

	
	
	

	L’anglais (m)
	English
	

	L’EPS (f)

L’éducation physique et sportive
	PE
	

	Le dessin
	Art
	

	Le français
	French
	

	La géographie
	Geography
	

	L’histoire (f)
	History
	

	L’informatique (f)
	ICT
	

	Les maths (f)
	Maths
	

	La musique
	Music
	

	Les sciences (f)
	Science
	

	Le sport
	Sport
	

	La technologie
	Technology
	

	
	
	

	C’est
	It’s
	http://quizlet.com/set/260593/

	Amusant
	Fun
	

	Difficile
	Difficult
	

	Ennuyeux
	Boring
	

	Barbant
	Boring
	

	Facile
	Easy
	

	Intéressant
	Interesting
	

	Nul
	Useless, rubbish
	

	Ok
	Okay
	

	Super
	Great
	

	Sympa
	Nice, good
	

	Utile
	Useful
	

	
	
	

	Très
	Very
	

	Assez
	Quite
	

	Un peu
	A bit
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	UNIT 9
	
	

	Mmm - c’est bon, ça !
	
	

	
	
	

	Un hors-d’œuvre
	A starter
	http://quizlet.com/set/260595/

	Le plat principal
	Main course
	

	Le dessert
	Sweet/dessert
	

	Du fromage
	Some cheese
	

	Du jambon
	Some ham
	

	De l’omelette (f)
	Some omelette
	

	Du pâté
	Some pâté
	

	De la pizza
	Some pizza
	

	Du poisson
	Some fish
	

	Du potage
	Some soup
	

	De la viande
	Some meat
	

	
	
	

	Des légumes (m)
	Some vegetables
	

	Des carrottes (f)
	Some carrots
	

	Du chou
	Some cabbage
	

	Du chou-fleur
	Some cauliflower
	

	Des frites (f)
	some chips
	

	Des haricots verts (m)
	Some french beans / green beans
	

	Un oignon
	An onion
	http://quizlet.com/set/260596/

	Des petits pois (m)
	Some peas
	

	Des pommes de terre (f)
	Some potatoes
	

	De la salade
	Some salad
	

	Une tomate
	A tomato
	

	
	
	

	Des fruits (m)
	Some fruits
	

	Une banane
	A banana
	

	Un citron
	A lemon
	

	Une fraise
	A strawberry
	

	Un kiwi
	A kiwi fruit
	

	Un melon
	A melon
	

	Une orange
	An orange
	

	Une pêche
	A peach
	

	Une poire
	 A pear
	

	Une pomme
	An apple
	

	Des raisins
	Some grapes
	

	
	
	

	Les desserts (m)
	Desserts
	http://quizlet.com/set/260597/

	Du gâteau
	Some cake
	

	De la taste aux pommes
	Some apple tart
	

	Un yaourt
	A yoghurt
	

	
	
	

	Des boissons froides (f)
	Cold drinks
	

	De l’eau
	water
	

	De l’eau minérale
	Mineral water
	

	De la limonade
	lemonade
	

	Du jus de fuit
	Fruit juice
	

	Du lait
	Milk
	

	Du coca
	Coke
	

	Du vin
	Wine
	

	
	
	

	Des boissons chaudes (f)
	Hot drinks
	

	Du café
	Coffee
	

	Du thé
	Tea
	

	Un chocolat chaud
	Hot chocolate
	

	
	
	

	Du pain
	Some bread
	http://quizlet.com/set/260598/

	Des croissants (m)
	Some croissants
	

	Du buerre
	Some butter
	

	De la confiture
	Some jam
	

	De la confiture d’oranges
	Some marmalade
	

	Du pain grillé
	Some toast
	

	Des toasts (m)
	Some toast
	

	Des céréales (f)
	Some cereal
	

	Du sucre
	Some sugar
	

	Un œuf
	An egg
	

	Des œufs (m) au bacon
	Some bacon and egg
	

	
	
	

	Oui, s’il vous plaît
	Yes please
	

	Oui, je veux bien
	Yes I would like some
	

	Non, merci
	No thank you
	

	C’est (très) bon
	It’s (very) nice
	

	C’est (très) délicieux
	It’s (very) delicious
	

	Encore du…?
	Some more…?
	

	Merci, j’ai assez mange
	No thank you, I’ve had enough. 
	

	
	
	

	J’aime (beaucoup) le / la / les …
	I (really) like….
	

	Je regrette, mais je n’aime pas beaucoup ça !
	I’m sorry but I don’t like that much !
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	UNIT 10
	
	

	Amuse-toi bien !
	
	

	
	
	

	Est-ce que tu aimes le sport ?
	Do you like sport ?
	http://quizlet.com/set/260599/


	Je joue au badminton
	I play badminton
	

	Je joue au basket
	I play basketball
	

	Je joue au golf
	I play golf
	

	Je joue au hockey
	I play hockey
	

	Je joue au foot
	I play football
	

	Je joue au rugby
	I play rugby
	

	Je joue au tennis
	I play tennis
	

	Je joue au tennis de table / ping pong
	I play table tennis / ping pong
	

	Je joue au volley
	I play volleyball
	

	Je fais de la gymnastique
	I do gymnastics
	

	Je fais du cyclisme
	I go cycling
	

	Je fais du VTT
	I go mountain biking
	

	Je fais de l’équitation
	I go horse-riding
	

	Je fais de la natation
	I go swimming
	

	Je fais de la planche à voile
	I go wind-surfing
	

	Je fais du ski
	I go skiing
	

	Je fais de la voile
	I go sailing
	

	Je fais du roller
	I go roller-blading
	

	Je fais du skate
	I go skate-boarding
	

	
	
	

	Est-ce que tu aimes la musique ?
	Do you like music ?
	http://quizlet.com/set/260600/


	Je joue du piano
	I play the piano
	

	Je joue du violon
	I play the violin
	

	Je joue de la guitare
	I play the guitar
	

	Je joue de la flûte
	I play the flute
	

	Je joue de la flûte à bec
	I play the recorder
	

	Je joue de la batterie
	I play the drums
	

	J’aime la musique mais je ne joue pas d’un instrument
	I like music but I don’t play an instrument
	

	
	
	

	Est-ce que tu fais autre chose ?
	Do you do anything else ?
	

	Je fais du dessin
	I do drawing
	

	Je fais de la peinture
	I do painting
	

	Je fais du théâtre
	I do drama
	

	Je fais des photos
	I take photos
	

	Je joue sur l’ordinateur
	I play on the computer
	

	Je joue aux cartes
	I play cards
	

	Je joue aux échecs
	I play chess
	

	Je joue aux jeux vidéo
	I play computer games
	

	
	
	

	Faire la cuisine
	To cook
	http://quizlet.com/set/260601/

	Je fais la cuisine
	I cook
	

	Faire la vaisselle
	To wash up
	

	Je fais la vaisselle
	I wash up
	

	Faire les courses
	To do the shopping
	

	Je fais les courses
	I do the shopping
	

	Laver la voiture
	To wash the car
	

	Je lave la voiture
	I wash the car
	

	Passer l’aspirateur
	To do the hoovering
	

	Je passe l’aspirateur
	I do the hoovering
	

	Ranger la chambre
	To tidy the bedroom
	

	Je range ma chambre
	I tidy my bedroom
	

	Travailler dans le jardin
	To work in the garden
	

	Je travaille dans le jardin
	I work in the garden
	

	
	
	

	On part en vacances
	We’re going away on holiday
	http://quizlet.com/set/260602/


	Qu’est-ce qu’on prend ?
	What shall we take?
	

	Un anorak
	An anorak
	

	Un appareil-photo
	A camera
	

	Une chemise (f)
	A shirt
	

	Un chemisier
	A blouse
	

	Un jean
	A pair of jeans
	

	Des lunettes de soleil (f)
	Some sunglasses
	

	Un maillot de bain
	A swimming costume
	

	Un parapluie
	An umbrella
	

	Un pyjama
	Pyjamas
	

	Des sandales
	Some sandals
	

	Une valise
	A suitcase
	

	Une veste
	A jacket
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